Gießener Anzeiger

Biebertal · Heu

Im Karussell ging toller Tag zu Ende

AUSFLUG Wanderung führt Kinder zu Wißmarer Kirmes

WISSMAR (red). Ein Höhepunkt im nahm die Wißmarer Kindertagesstätte Jahr der Wißmarer "Pfiffikusse" ist im- an der Veranstaltung teil. mer wieder der Besuch der Kirmes. So Schon im Vorfeld wurden einige Lie-

auch in diesem Jahr. Mit allen Kindern der geprobt. Endlich war es dann so-

weit: Mit über 60 Kindern, Gitarrenbegleitung und singend. marschierten die Erzieherinnen ins Zelt

Nach dem "Pfiffikus-Lied" der Kinder kamen auch die "Alt-Burschen" ins Zelt, nahmen die Kinder mit auf die Bühne und abwechselnd wurden noch einige Lieder zum Besten gegeben.

Zum krönenden Abschluss durfte jedes Kind Karussell fahren. Es war wie immer ein schöner und aufregender Tag für alle Beteiligten.



Mit einer Fahrt im Karussell endete ein toller Tag. Foto: Kindertagesstätte Pfiffikus

Erstmals gab's in fa

Mehr Infos auf:

www.KIRMESPOWER.de

..oder besucht uns auf Facebook!